
Anfrage der Frau Hedi Zensen 
 
- Bürgermeister Raetz erklärt, dass die Beantwortung der Einwohner-Anfrage schriftlich erfolgt, da die 
Petentin nicht anwesend ist. - 
 
1. Zum Beschluss des Rates vom 03.07.2017 mit dem die Verwaltung beauftragt wurde, nach einer 

alternativen Lagerungsmöglichkeit für die Objektsammlung der Feuerwehr in Rheinbach bzw. für die 
Lagerung der Ausrüstungsgegenstände des Ortsausschusses in Niederdrees zu suchen 

 Welche Maßnahmen wurden bisher im Einzelnen unternommen den Beschluss umzusetzen? 
 
Antwort  der Verwaltung  
Die Verwaltung hat die städtischen Liegenschaften daraufhin überprüft, ob es eine 
Lagerungsmöglichkeit für die Objektsammlung der Feuerwehr in Rheinbach bzw. für die 
Ausrüstungsgegenstände des Ortsausschusses in Niederdrees gibt. 
 
Diese Prüfung ist ergebnislos verlaufen. Für die Lagerung der in Rede stehenden Gegenstände stehen 
keine anderen städtischen Räume zur Verfügung. 
 
Die Anmietung privater Räume für diesen Zweck kommt nicht in Betracht, da es sich um eine freiwillige 
Leistung handeln würde, die aufgrund der derzeitigen Haushaltslage nicht erbracht werden darf. 
 
 

2. Pflege städtischer Grünflächen in Niederdrees  
(Grünflächen-Pflege-Konzept) 
Gibt es nach knapp einem halben Jahr aktuell Erkenntnisse, wann Ergebnisse kommuniziert 
werden bzw. wie der Sachstand der Untersuchungen derzeit ist? 
 
Antwort  der Verwaltung  
Die Verwaltung hat ein Gutachten in Auftrag gegeben, dass derzeit überarbeitet und anschließend 
ausgewertet und diskutiert wird. 
Zu gegebener Zeit wird die Verwaltung hierüber dem zuständigen Ausschuss berichten. 


